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             ATA Nº 018/2011 

Aos dezesseis (16) dias do mês de agosto de dois mil e onze (2011), às dezesseis horas e trinta 

minutos (16:30 hs), no Ginásio de Esportes da Comunidade de Linha Tubuna, interior do 

Município de Arvorezinha, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os Senhores Vereadores 

para uma Sessão Ordinária. O Presidente da Mesa Diretora, Vereador Luiz Paulo Fontana, 

assumiu a direção dos trabalhos. Presentes os seguintes Vereadores: Luiz Paulo Fontana, 

Adriano Guarnieri, Adilson Borges da Silva, Reni Guerini Maia, Cleber Schuster, Marildo 

Guerini, Vilson Cichelero e Leones Ultramari. Havendo quorum  regimental, o Presidente 

declarou aberta a Sessão e imediatamente convidou o Comandante da Brigada Militar de 

Arvorezinha, Capitão Ricardo Machado da Silva para fazer parte da Mesa. De uso da palavra, o 

Capitão fez um breve relato da história da Brigada Militar e dos cinqüenta anos da Campanha da 

Legalidade. A seguir o Presidente convidou a Secretária Municipal de Saúde, Vereadora 

Elisabete de Mello Musselin para apresentar a Prestação de Contas de sua Secretaria referente 

ao Segundo Trimestre de 2011. O Vereador Cleber questionou  a Secretária com relação aos 

gastos com transporte de doentes para outros municípios, a não implantação dos ESFs e com 

relação ao inquérito policial sobre desvio de medicamentos. O Vereador Vilson salientou que o 

Município deixa de arrecadar em torno de um milhão de reais por ano devido a não implantação 

dos ESFs e a necessidade de divulgar melhor as licitações. O Vereador Leones solicitou a 

Secretária a relação das pessoas cadastradas para receberem  remédios de uso contínuo e 

também comentou as possíveis irregularidades apontadas na Secretaria da Saúde. A Secretária 

esclareceu a situação dos gastos com o transporte e com relação ao processo e se comprometeu 

em enviar à Câmara de Vereadores a relação das pessoas cadastradas. Disse que em breve os 

ESFs serão implantados.  A seguir o Presidente convidou a Secretária Municipal de Educação e 

Desporto, Senhora Rosane Desengrini Barbizan  para fazer parte da Mesa, já que havia sido 

Convocada para participar da Sessão. O Vereador Cleber fez diversos questionamentos, 

principalmente com relação ao inquérito civil instaurado pela Promotoria Pública tendo como 

assunto a merenda escolar, já que na última Sessão foi questionada a respeito e disse não existir 

inquérito, mas o processo realmente existe, e também com relação a merenda escolar na Escola 

Orestes de Brito Scheffer, onde meia banana foi servida aos alunos. Também fez 

questionamentos sobre a instalação de uma UAB e o EJA, que deveria ser de forma gratuita. O 

Vereador Leones fez a  leitura do inquérito civil contra o  município que está na promotoria 

pública relacionado a  merenda escolar e lembrou que a Secretária havia dito que não havia 

inquérito civil na promotoria. Solicitou informação sobre a rifa que foi feita na Escola Orestes. 

O Vereador Vilson perguntou a Secretária porque o ônibus que custou mais de duzentos mil 

reais está parado a praticamente dois anos e só agora, depois do assunto ser levantado aqui na 

Câmara é que está sendo providenciado o seu conserto. A Secretária Rosane, por sua vez, 

respondeu a todos os questionamentos feitos pelos Vereadores. Em seguida o Presidente 

colocou a Ata de nº 017/2011, da Sessão Ordinária realizada no dia dois (02) de agosto de dois 

mil e onze (2011), em votação, sendo aprovada integralmente e por unanimidade.  O Vereador 

Reni fez a leitura de um trecho da Bíblia. A seguir o Presidente apresentou a seguinte pauta para 

a Ordem do Dia: - Projetos de Leis nº 064, 066, 067, 069, 071 e 072/2011; - Projeto de Decreto 
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Legislativo nº 002/2011; e, - Requerimento nº 056/2011. Colocada a ordem do dia em discussão, 

o Vereador Leones fez Proposição para que o Projeto de Lei nº 066/2011 permaneça em estudo, 

tendo em vista que não constam os valores do convênio. Colocada a Proposição em votação, 

aprovada por  unanimidade. Colocada a ordem do dia em votação, aprovada por unanimidade. 

Ordem do Dia: - Projeto de Lei nº 064/2011, que “Dá denominação a Rua que identifica da 

cidade de Arvorezinha e dá outras providências”, e, - Projeto de Lei nº 067/2011, que “Dá 

denominação a Rua que identifica da cidade de Arvorezinha e dá outras providências”.  Após 

alguns debates, a Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu pareceres favoráveis aos 

projetos. Colocados os Pareceres e os Projetos de Leis nº 064 e 067/2011 em votação, aprovados 

integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 069/2011, que “Autoriza a abertura de 

crédito suplementar que especifica”, e,  - Projeto de Decreto Legislativo nº 002/2011, de origem 

do Poder Legislativo e de autoria do Presidente, que “Autoriza a abertura de crédito suplementar 

que especifica”. A Comissão de Justiça, Finanças e Orçamento emitiu pareceres favoráveis aos 

projetos. Colocados os Pareceres e o Projeto de Lei nº 069/2011 e Projeto de Decreto 

Legislativo nº 002/2011 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de 

Lei nº 071/2011, que “Autoriza o Executivo Municipal a fazer parcelamento de débito com o 

Fundo do Regime Próprio de Previdência dos Servidores Municipais de Arvorezinha”. 

Colocado em discussão, o Vereador Vilson  disse que buscou junto ao Sindicato dos Servidores 

Públicos qual a sua posição com relação ao projeto, tendo recebido um parecer favorável do 

mesmo  e informou que o Executivo irá pagar um por cento de juros ao mês e no seu 

entendimento o Prefeito deveria quitar  a dívida e não pagar juros. A Comissão de Justiça, 

Finanças e Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de 

Lei nº  071/2011 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Projeto de Lei nº 

072/2011, que “Autoriza o Executivo Municipal a custear parcialmente a execução da obra de 

construção de rede trifásica nas comunidades de Linha Quarta Tomé, Linha Quarta São Brás e 

Linha Quarta Baixa e dá outras providências”. Colocado em discussão, o Vereador Cleber disse 

que é preciso melhorar a qualidade da energia elétrica do interior e informou que o Governo do 

Estado irá lançar um programa no próximo ano para qualificar a energia elétrica. O Presidente 

salientou que a Câmara de Vereadores demonstrou sua preocupação e interesse em buscar 

melhorar a energia elétrica do  interior do nosso Município. A Comissão de Justiça, Finanças e 

Orçamento emitiu parecer favorável ao projeto. Colocados o Parecer e o Projeto de Lei nº 

072/2011 em votação, aprovados integralmente e por unanimidade. - Requerimento nº 

056/2011, de autoria de todos os Vereadores, que solicita ao Presidente seja feita uma 

homenagem ao grupo Cavaleiros da Paz de Arvorezinha. Colocado em discussão, o Vereador 

Adilson destacou a importância dos Cavaleiros da Paz para o tradicionalismo do Rio Grande do 

Sul. Colocado o Requerimento nº 056/2011 em votação, aprovado por unanimidade. A seguir 

passou-se ao Grande Expediente: O Vereador Adilson comentou os ESFs e colocou em dúvida o 

sucesso do mesmo em alguns municípios onde foram instalados. Considerou exagerado os 

assuntos ventilados referentes a merenda escolar e a secretaria de educação. O Vereador Cleber 

informou que recebeu informação de que o Prefeito irá rescindir o convênio com a EMATER e 

o motivo é que não foi convidado para o curso de citricultura, o que não é verdade. O Vereador 
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Marildo destacou a importância da comunidade de Linha Tubuna. O Vereador Vilson lembrou 

que a Secretária de Educação disse que o ônibus não fez falta, apesar de ter ficado dois anos 

parado, e perguntou porque adquiri-lo se não tem utilidade e não faz falta. Falou sobre as 

funções dos Vereadores. O Vereador Reni agradeceu a comunidade da Linha Tubuna por ter 

recebido muito bem os Vereadores para realizarem a primeira Sessão Ordinária no interior do 

Município. O Vereador Leones destacou que desde o ano 2000 o Município sem sendo dirigido 

pelo mesmo partido político e disse que é importante também dar oportunidade para outros 

partidos colocarem em prática as suas idéias.  A seguir o Presidente convidou o senhor Marino 

Trevelin pra fazer uso da palavra em nome da comunidade.  O Presidente também agradeceu a 

presença das pessoas presentes à Sessão e disse que é objetivo da Câmara é estar cada vez mais 

próxima do povo. Nada mais havendo para ser registrado, às dezoito (18) horas e cinqüenta (50) 

minutos o Presidente declarou encerrada a Sessão Ordinária. Lavrei a presente Ata, que após 

discutida e colocada em votação, será devidamente assinada. 
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